

平成 30 年度
吉岡中学校
学校だより
6月1日号

大志にいだみ 希望を燃やす 生徒と教師



健児が丘

誠実てらす吉岡中学校

【目指す生徒像】

- よく学ぶ生徒
- 心豊かな生徒
- 健康でたくましい生徒

吉中生のすばらしいところ

校長 井出 徹

過日行われた通信陸上大会でうれしいことがありました。以前吉岡小学校の校長先生をなさっていた奈良中の新井先生から「吉岡中の子たちは気持ちよいあいさつができますね。」と言われたのです。今までのご恩を忘れず、自分たちから明るいあいさつができるということは大変すばらしいと思います。また、別の校長先生から、「吉岡中の生徒はよく気がついて行動できますね。」という言葉もいただきました。係活動に真剣に取り組んでいるだけでなく、ほかの人に対して気がついてお手伝いできていたのです。これからも、率先して行動し、いろいろな方々に積極的にあいさつができると良いですね。ここで、吉中生のすばらしいところを5つあげたいと思います。

- 1 全校朝会などの集会時に話をしないで整列できる
- 2 しっかりと相手の目を見てあいさつができる
- 3 時間を守って授業が開始し、真剣に学習できる
- 4 自分の仕事以外にも周りを見てお手伝いなどができる
- 5 先生方と切磋琢磨し合いながら向上できる

生徒の皆さん、すばらしさを生かし、自分たちの行動に自信を持っていきましょう。

4つのch

入学式や始業式に話をした「4つのch」の復習です。

- 「pinch」新たな困難が訪れたとき、
- 「change」気持ちを切り替え、
- 「challenge」挑戦すると、
- 「chance」チャンスがやってくる



でしたね。実践できていますか？

たとえば、中間テストの成果が思うように伸びなかったとき(pinch)、今までの学習方法や授業の受け方が間違っていたのかなと思い起こし(change)、学習方法の改善や授業への積極的な取り組みを考えることで(challenge)、期末テストの成果が向上する(chance)ということも考えられます。

今回のテストを良い材料にして、反省点をしっかりと見直し、次のテストに向けた改善策を考えていきましょう。この繰り返しを継続し、ピンチをチャンスに変えるよう頑張りましょう。皆さんのがんばりを期待しています。

生徒総会の様子

5月24日に生徒総会が開催されました。各クラスで討議された内容が、生徒総会場で質問され、生徒会の皆さんが回答していました。たくさん内容がありましたが、これからよりよい吉岡中をつくっていくための建設的な内容でした。一人一人が凡事徹底を意識し、メリハリを持って自主的に行動していきましょう。全生徒の活躍を期待します。



質問に対し答弁する様子



通信陸上大会

雨が心配されましたが大雨にはならず、予定通り通信陸上大会熊谷市予選会が開催されました。本校からは21名の生徒が参加し、8名の生徒が入賞しました。男女ともリレーも入賞し、陸上部がない学校にもかかわらずすばらしい成果を上げることができました。

中でも、走高跳で吉田君が1位、3年100mで川名君が1位となり、県大会出場を決めました。桐谷君も砲丸で3位となり、惜しくも県大会は逃しましたが練習の成果を十分発揮しました。



共通走高跳の様子



3年100m決勝の様子

H30キャッチフレーズ
誠実 チーム吉中

6月の予定

日	曜	行事予定	完全下校
1	金	2学年国宝見学	18:00
2	土	吉岡小資源回収	
3	日	3学年修学旅行	
4	月	3学年修学旅行 教育実習開始(27日まで) 体育指導員訪問(2校時)	18:00
5	火	3学年修学旅行	18:00
6	水	3学年振り替え休業日	18:00
7	木	くまなび開校式	17:00
8	金	通信陸上県大会 3年100走	18:00
9	土	通信陸上県大会 共通走高跳	
10	日	里山の会	
11	月		18:00
12	火	全校朝会 SC来校	18:00
13	水		18:00
14	木	プログレスタイム：部活動	18:00
15	金		18:00
16	土		
17	日	吉岡文化財めぐりスタンプラリー	
18	月		18:00
19	火	生徒朝会(学校総合体育大会壮行会)	18:00
20	水		18:00
21	木	学校総合体育大会 給食カット	15:50
22	金	学校総合体育大会 給食カット	11:00
23	土	学校総合体育大会	
24	日		
25	月		18:00
26	火	全校朝会 SC来校	18:00
27	水	学校総合体育大会 陸上市予選	18:00
28	木	プログレスタイム：学年・学級	16:30
29	金	1学年大滝林間学校	18:00
30	土	1学年大滝林間学校 2,3年授業日	16:15

通信陸上の県大会は、6月8日に3年100m、6月9日に共通走高跳が開催されます。いずれも熊谷スポーツ文化公園陸上競技場で行われます。応援をよろしくお願いいたします。